

## Randonnée de 14,5km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 14,65km, Altitude maximum: 1306m, Altitude minimum: 1017m, Dénivelé cumulé: 442m.  
Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (28380T).

Départ de L'Etoile, traversée de l'Allier par la petite passerelle, passer devant la mairie puis La Poste, monter tout droit sur la petite route goudronnée (laissez une croix à votre droite), poursuivre cette route jusqu'à la D906. Traverser la D906 pour descendre par la piste en face (GR72 et GR700 Voie Régordane ou Chemin de St Gilles). En bas du chemin, sur un T, prendre à droite sur l'ancienne route de Villefort. Après l'ancienne maison des Ponts et Chaussées, prendre le chemin de droite qui monte jusqu'à la D906. Longer la route vers la gauche sur 250 mètres et tourner à droite vers Le Thort, par la C1, petite route goudronnée qui passe devant la fromagerie du Dolmen et le Palet de Gargantua (Dolmen à droite de la route. Attention: Après le dolmen, à gauche vous trouverez un panneau 30km sur lequel vous trouverez une balise verte indiquant que la promenade tourne à gauche, ne suivez pas cette balise mais poursuivez votre route tout droit. Puis laissez le GR72 sur la gauche et poursuivez la C1. Au prochain carrefour, quitter la C1, les balises vertes vous indiquent le petit sentier droit devant vous. Poursuivez-le jusque au moment où vous retrouvez la C1. Traverser la C1 et prenez le sentier en face. A la prochaine fourche, prendre le chemin de gauche et descendre jusque dans la vallée de l'Allier. Passer sous le tunnel de la ligne de chemin de fer qui relie La Bastide Puylaurent à Mende via Chasseradès, Belvezet et Alenc. Passer le joli petit pont sur l'Allier et suivre le sentier jusqu'à la D6, prendre à droite, passer la pont et prendre immédiatement à gauche et monter vers le hameau de Masméjean, le traverser et prendre le sentier rive gauche le long des arbres et avant la route goudronnée, le vallon de Riou planté de noisetiers. Le sentier prendra plusieurs virages en épiingle à cheveux et monte sur la crête du Moure de la Gardille et le Plateau du Chambounet. Dans un virage vous trouverez une flèche indiquant PR Plateau du Chambounet. En haut, tourner à droite et suivre les balises du GR70 le Chemin Stevenson Nord jusqu'à La Bastide-Puylaurent. Très belle vue sur l'abbaye Notre Dame des Neiges dans la descente (côté Ardèche).

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-14,5km.htm>

\*\*\*

## 14.5km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 14,65km, Elevation maximum: 1306m, Elevation minimum: 1017m, Elevation gain: 442m  
IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (28380T).

Start at L'Etoile, cross the Allier on the little footbridge, walk by the city hall (mairie) and the post office, go up the little road (leave a cross on your right), and follow the road past the cemetery to the D906. cross the road and take the track right in front (GR72 and GR700 Regordane Way or Chemin St Gilles). At the end of the track, turn right on the ancient road leading to Villefort. Go past an abandoned little house and take a track on your right which takes you up to the D906. Turn left and follow the road for 250 metres, then take a right towards Le Thort, taking the road C1 which goes by La Fromagerie du Dolmen on the right of the road. Be careful, after the dolmen you will find, on your left, a sign pointing left to a 30km hike with green markings; do not follow the sign and stay on the road. Leave the GR72 on your left and follow the road C1 (towards Croix de Gabrio on the sign). At the next intersection, take a little track with the green markings on the left side of the road, in front of you. Follow it until you find the road again, cross it and take the path right in front. At the next fork, take the track on the left and go down in the valley of the Allier. Go through the tunnel under the railway, which links La Bastide Puylaurent to Mende via Chasserades, Belvezet and Alenc. Take the bridge over the allier and follow the track until you reach the road D6. Take a right and after the bridge, take the first path on your left; the road will lead you inside the hamlet of Masméjean. Go through the hamlet and take the track towards Bois de Chambounet alongside the trees before the road; the small vally of Riou surrounded by hazel trees. The track has several hairpin turns and will go up to crest of Mourne de Gardille and the Plateau of Chambounet. In a bend, you will find a arrow pointing to PR Plateau du Chambounet. At the top, turn right and follow the markings of the GR70, Stevenson trail, north until you reach La Bastide-Puylaurent. In the downhill slope, you will have a nice view over the abbey Notre Dame des Neiges (on the Ardeche side).

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-14,5km.htm>

